

☆ 10月の子どもたちの様子 ほし組 ☆

【ねらい】

- ・生活の流れを感じながら、自分でできる身の回りのことをしようとする。
- ・秋の自然に触れ、戸外遊びをのびのびと楽しむ。
- ・自分の思いを友達や保育士に伝えながら、相手の思いにも少しずつ気付いていく。

電車がトンネルを通りまーす



釣り竿をイメージして作ったようです！お魚釣れるかなあ



何やら真剣な様子…



2人で大きなお家を作っています



こおろぎ GET~!



お待たせしましたー！カレーです！



どんぐりや落ち葉、まつぼっくりなど秋の自然にも触れながら遊んでいます



ここにいるクレーン車に釘付けです



みて！鉄棒もできるんだよ！

天気の良い日は園庭や向かいの運動公園で遊んだり、散歩に出かけたいして戸外遊びを楽しんでいます。どんぐりやまつぼっくり、落ち葉などの自然物を使っていろいろな物に見立てながらごっこ遊びをしたり、大好きな虫探しも未だに健在です！トンボやこおろぎ、バッタやかまきりなどはじめは怖くて触れなかった子どもたちも今ではなんなく捕まえて「先生見て！捕まえた！」と嬉しそうに見せてくれていますよ！これからも寒さに負けず、のびのびたくさん体を動かしていきたいと思います

子どもたちの遊びを見ていると、どんどんイメージを広げて遊べるようになってきていると感じます。ブロック遊びひとつでも、今までは簡単に組み立てていたものが、だんだん複雑に組み立てられるようになったり、友達と同じイメージを共有して遊ぶ姿が見られるようになってきました！日頃のいろいろな経験を積み重ねることで、少しずつ子どもたちの想像力が広がっていくんですね！私たちも子どもたちのイメージや思いに共感していきたいと思います

僕、アンパンマンだよ~!



身の回りのことにも自分でチャレンジ！衣服の着脱はもちろん、最近は表裏を直すことも少しずつできるようになってきましたよ！お外に行く前には、上着の袖を自分で通せるよう頑張っています！自分でできることが増えてきて成長を感じますね

ここに手をを入れて…できたあ！



みんなで工事！穴掘りするぞ！



椅子取りゲームに挑戦



はい、どうぞ~!



ひかい組のお友達も覗きにきました



集中してこねたりのほしたり、みんな真剣です



爪に粘土をくっつけ、魔女の爪を作っていました！



カップに粘土をつめて、アイスにしようかな

クラスのお友達はもちろん、他のクラスのお友達とも関わりながら遊ぶ姿も多々見られました。いろいろなお友達と関わる中で思いやりの気持ちが育ってほしいなあと思いつつ見守っています！また、少しずつルールのある集団遊びが楽しめればなと思い、椅子取りゲームにも挑戦してみましたよ！みんなで遊ぶ楽しさやおもしろさも感じてほしいと思います！